

Alfaro defiende en el 2º Foro Logístico la instalación del puerto seco del Corredor Mediterráneo en Elda

05/03/2020



El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha inaugurado esta mañana el 2º Foro Logístico en la localidad valenciana de Ribarroja del Turia. El primer edil ha defendido la idoneidad de Elda para albergar el futuro puerto seco del Corredor Mediterráneo. Alfaro ha destacado que **“el ferrocarril es el medio de transporte más sostenible y debería ser la columna vertebral de un transporte de mercancías basado en la intermodalidad, y la**

logística es un sector que es clave para la lucha contra el cambio climático”.

El alcalde ha puesto en valor las condiciones de Elda, **“como ciudad de fuerte tradición ferroviaria”**, y ha destacado que **“estamos trabajando para poder desarrollar una zona logística en el marco del Corredor Mediterráneo e intentar establecer un ecosistema de planificación territorial óptimo para la**

mejora de las oportunidades del sector industrial de la comarca del Alto y Medio Vinalopó”.